

DEPORTES | Voleibol

Segunda edición del torneo San Nicasio de voleibol

La recaudación irá destinada a la asociación prieguense AENDEPRI

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 30 de noviembre de 2015 - 21:48



Por segundo año consecutivo el Club Voley Baxo 14 y la Asociación Deportiva Veteranas del Voley, organizan el torneo San Nicasio, cuya recaudación se destinará este año a la Asociación de Afectados por Enfermedades Neurológicas, Degenerativas y Esclerosis Múltiple de Priego (AENDEPRI).

Un evento que tendrá como escenario el Pabellón Cubierto, donde el sábado 12 de diciembre los aficionados al voley tendrán la ocasión de asistir a interesantes enfrentamientos entre los equipos de Córdoba (Salesianos), Otiñar (Jaén) y Priego (Baxo y Veteranos del Voley).

Durante su presentación, Juan Ramón Valdivia, concejal de Deportes del Consistorio prieguense, entidad que colabora en la iniciativa, destacaba el enorme éxito alcanzado en la pasada edición, “gracias al ambiente que reinó durante su celebración, reivindicando, en cierta medida la importancia que este deporte tuvo en nuestra localidad”.

Igualmente, Valdivia agradeció el interés y compromiso que ambos colectivos han mostrado en la organización de este evento, animando a los prieguenses a que el próximo 12 de diciembre asistan al Pabellón Cubierto y colaboren con el fin benéfico del mismo.

En lo que respecta al torneo, Raúl Pereña, directivo del C.V. Baxo 14, indicaba que tomarán parte seis equipos seniors, tres en categoría masculina y otros tres en femenina, “esperando un buen nivel de voley, ya que algunos de estos equipos cuentan con jugadores que han sido internacionales”.

Por su parte, Paqui Gómez, en representación de Aendepri, agradeció a los organizadores, patrocinadores y colaboradores la celebración de esta iniciativa, recordando que con la entrada, cuy precio simbólico es de un euro, se participará en el sorteo de un lote de aceite.

Reseñar finalmente que esta segunda edición del torneo San Nicasio de voleibol dará comienzo a las 09:30 horas, desarrollándose de manera ininterrumpida hasta las 14:00 horas.